

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur kepada Allah SWT karena atas ridho dan karunia-Nya karena saya diberi kesempatan mengikuti Program Pendidikan Dokter Spesialis I Anestesiologi dan Reanimasi Fakultas Kedokteran Universitas Airlangga Surabaya serta menyusun dan menyelesaikan penelitian **PENGUKURAN SUHU PADA PASIEN YANG DILAKUKAN OPERASI ELEKTIF USIA \geq 40 TAHUN SETELAH PEMBERIAN ANESTESI UMUM \geq 2 JAM DI GEDUNG BEDAH PUSAT TERPADU** sebagai salah satu syarat dalam menyelesaikan pendidikan keahlian dibidang Anestesiologi.

Terima kasih dan rasa hormat yang besar kepada Direktur RSUD Dr. Soetomo Surabaya dan Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Airlangga Surabaya, atas kepercayaan yang diberikan sehingga saya bisa menjadi peserta Program Pendidikan Dokter Spesialis I bidang Anestesiologi dan Reanimasi.

Rasa hormat, kagum, dan terimakasih tak terhingga untuk para guru di SMF Anestesiologi dan Reanimasi, atas segala bantuan, bimbingan dan nasihat selama saya menempuh pendidikan:

Alm. Prof.dr. Karjadi Wirjoatmojo, SpAn KIC. Segala hormat dan rasa kagum saya untuk beliau;

Prof. dr. Siti Chasnak Saleh, SpAn KIC, KNA. Segala hormat dan rasa kagum saya untuk beliau;

Prof. dr. Herlien Megawe, SpAn KIC. Segala hormat dan rasa kagum saya untuk beliau;

Alm. Prof. dr. Koeshartono, SpAn KIC.PGD.Pall.Med(ECU); Segala hormat dan rasa kagum saya untuk beliau;

Prof. Dr. Eddy Rahardjo, dr., SpAn., KIC; Segala hormat dan rasa kagum saya untuk beliau;

Prof. dr. Sri Wahjoeningsih, SpAn KIC KAO; Segala hormat dan rasa kagum saya untuk beliau;

dr Puger Rahardjo, SpAn KIC KAKV (Kepala Departemen Anestesiologi dan Reanimasi);

Dr. Arie Untariani, dr.,SpAn KAP (Ketua Program Studi) dan pembimbing penelitian saya;

Dr Hamzah, dr.,SpAn KNA (Sekretaris Departemen Anestesiologi dan Reanimasi);

dr Bambang Pujo Semedi, SpAn KIC (Sekretaris Program Studi);

dr Mariza Fitriati, SpAn sebagai pembimbing akademik saya;

dr Maulidya, SpAn sebagai pembimbing penelitian saya;

dr Teguh Sylvaranto, SpAn KIC (Kepala Instalasi Anestesiologi dan Reanimasi);

Dr April Poerwanto Basuki, dr.,SpAn; dr Tommy Sunartomo, SpAn KIC ;

dr Hardiono, SpAn KIC ; dr Herdy Sulistyono, SpAn KIC.PGD.Pall.Med (ECU) ; Dr Elizeus Hanindito, dr.,SpAn KAP KIC ; dr Selina Kesuma

SpAn KIC ; dr Bambang Wahyu P., SpAn KIC; dr Hari Anggoro, SpAn ;

dr Bambang Hariyono, SpAn KNA; Dr Kohar Hari Santoso, dr.,SpAn KIC

KAP; dr Christrijogo, SpAn KAR; dr Philia Setiawan, SpAn KIC ;

Seluruh staf senior bagian / SMF Anestesiologi dan Reanimasi

Terima kasih kepada semua pihak, pribadi dan institusi yang telah merelakan hati, pikiran dan bahkan materi mereka, untuk mendukung dan mendorong saya meniti hari demi hari yang penuh warna dan sekarang telah berlalu.

Kepada segenap paramedis, karyawan dan karyawan di bagian / SMF Anestesiologi dan Reanimasi dan di seluruh RSUD Dr. Soetomo Surabaya, terimakasih atas bantuan dan kerjasamanya selama ini. Demikian juga segenap paramedis, karyawan dan karyawan di RS Katolik Santo Paulo Surabaya, RS Husada Utama Surabaya, RS Adi Husada Undaan Wetan, RSAL dr Ramelan Surabaya, RS dr Soewandie Surabaya dan RS BDH Surabaya terimakasih atas kerjasamanya.

Pasien RSUD Dr. Soetomo yang besar peranannya sebagai 'guru' kedua saya dalam menempuh pendidikan ini dan selalu memotivasi saya untuk dapat memberikan yang terbaik dari ilmu yang saya dapatkan dan pelajari. Mohon dimaafkan bila barangkali saya berlaku kurang baik terhadap anda semua.

Untuk rekan sejawat PPDS I RSUD Dr. Soetomo Surabaya, terutama di SMF Anestesiologi dan Reanimasi, tidak ada kata menyerah dalam kamus kita, tetap semangat. Pada rekan seangkatan saya Alfian, Hanis Suprobo, Jacobus Edo, Ratna Hermawati, Harli Noviar, Patra, Anas, Bambang Priyanto, Rijani, Idris, Agus Budi, Diana, Ardianto, Eka, Alsep terimakasih yang sebesar besarnya.

Terimakasih kepada orang tua dan mertua saya, Eko Wardoyo dr, Suyani, Diartono Kusnadi, Alm Jumiati serta adik adik saya Ratri Dwi I dr SpAn, Sandy Christiono drg, Pipit Puspitasari drg, Muhammad Fadhly, ST, Nita

Kusumaningtyas SPsi, Nungky SE, Fitriani Zuhdi SH yang dengan doa dan kasih sayang telah memberi dukungan moril untuk segera menyelesaikan pendidikan.

Ucapan maaf dan terimakasih khusus untuk istri serta anak-anak Ika Kusumawati, Pramitha Maharani PW, Anjani Maheera PW yang amat saya cintai untuk hari-hari penantian panjang yang melelahkan serta membosankan, untuk doa ikhlas, air mata, cinta dan kasih sayang sehingga kedua kaki ini tegar menempuh sulitnya hidup.

Akhir kata, permohonan maaf kepada semua pihak atas segala kekhilafan baik yang disengaja maupun tidak. Semoga hasil karya tangan ini dapat berguna bagi pengembangan ilmu dan merangsang penelitian-penelitian baru. Semoga Allah SWT selalu melimpahkan nikmatNya kepada kita semua. Amin

Surabaya, 2014

Penulis